

ASOCIACIÓN PERUANA DE FACULTADES DE MEDICINA

Por una Educación Médica de Calidad y con Compromiso Social



¡Feliz Día de la Universidad Peruana!

12 DE MAYO



En esta fecha, 12 de mayo en que se conmemora el Día de la Universidad Peruana, la Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, envía un cordial y fraterno saludo a la comunidad universitaria de nuestro país. En nombre de las facultades de medicina del país, queremos renovar nuestro reconocimiento a la valiosa labor de los señores rectores, decanos y docentes, personal administrativo y estudiantil que conforman la comunidad universitaria y que hacen posible el desarrollo del país a través de una formación con los valores que demanda nuestra sociedad.

Lima, 12 de mayo de 2023

Dr. Luis Enrique Podestá Gavilano
Presidente de ASPEFAM



nuestra web:
www.aspefam.org.pe



síguenos:
[/aspefam_peru](https://www.facebook.com/aspefam_peru)



síguenos:
[@ASPEFAM](https://twitter.com/ASPEFAM)



síguenos:
[aspefam_peru](https://www.flickr.com/photos/aspefam_peru)



síguenos:
[ASPEFAM](https://www.youtube.com/channel/UCASPEFAM)